

LE PRESTIGIEUX PRIX BEAUBIEN DE L'AFG-CANADA EST DÉCERNÉE À STEVE FLECK, DU RENOM DE STANTEC

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE (OTTAWA)

LE 23 OCTOBRE 2025

Lors du gala national de remise des prix de l'AFGC qui a eu lieu ce soir, Steve Fleck, P. Eng., MBA, ICD.D., s'est vu remettre par ses pairs le prestigieux prix Beaubien, décerné pour ses contributions exceptionnelles à l'industrie tout au long de sa carrière.

Steve Fleck, qui a supervisé la construction d'infrastructures essentielles telles que des ponts et des hôpitaux, a participé à l'amélioration de la vie d'innombrables personnes dans le monde entier. De plus, M. Fleck a agi comme mentor auprès de dizaines de professionnels prometteurs et les a aidés à s'épanouir sur le plan professionnel. En tant que leader, il a laissé une empreinte indélébile sur le secteur du génie-conseil au Canada. Il a en effet mis sa voix et son expertise au service de son secteur pour en faire la promotion. Il a également contribué à l'amélioration des conditions de travail de l'industrie, notamment en défendant des questions comme la sélection fondée sur les qualifications et le recours aux contrats types.

« Le prix Beaubien est un gage d'excellence dans le secteur du génie-conseil, et Steve Fleck est un candidat digne de ce prix, a déclaré Anthony Karakatsanis, BEsc. P.Eng., ICD.D, qui a siégé au conseil d'administration de l'AFG-Canada aux côtés de M. Fleck. C'est un ingénieur exemplaire dont les contributions ont eu une incidence réelle sur notre profession et les collectivités que nous servons. »

La carrière inspirante de M. Fleck, qui s'étend sur plus de 40 ans, l'a amené dans de nombreux pays, dont la Suède, le Chili, les États-Unis, le Royaume-Uni et le Canada. Au nombre des projets d'infrastructure complexes et à grande échelle (de plus de 5 milliards de dollars) qu'il a dirigés pour le compte de Stantec et d'AMEC, signalons la route périphérique sur la rive sud du fleuve Fraser et l'usine de filtration Seymour Capilano, en Colombie-Britannique, sans oublier des usines de transformation forestière, des installations énergétiques et des partenariats public-privé (PPP) dans les domaines de la santé, des transports, des transports en commun, des eaux usées et de l'éducation partout dans le monde.

« Les projets dirigés par Steve Fleck reflètent l'évolution de la Colombie-Britannique, qui est devenue l'une des régions du monde où il est le plus agréable de vivre, et un centre d'ingénierie de classe mondiale, a souligné Asifa Samji, vice-présidente exécutive et cheffe des ressources humaines et de l'inclusion chez Stantec. M^{me} Samji, qui a travaillé pendant 15 ans avec M. Fleck (à la retraite depuis peu de temps), a été émerveillée par la façon dont il a su non seulement assumer les immenses responsabilités de son poste, mais également encadrer ses jeunes collègues. « Il a été un allié et un ardent défenseur de l'inclusion, de la diversité et de l'équité bien avant que les dirigeants d'entreprise ne commencent à s'intéresser à cette question. »

M. Fleck a également défendu les intérêts de son secteur en occupant des postes de direction au sein d'organismes comme l'AFG-Canada et l'AFG-BC, dont il a respectivement été vice-président et président du conseil d'administration. Son collègue du conseil d'administration de l'AFG-BC, Tim Stanley, P. Eng., président de Stratice Consulting Inc. et ancien président du conseil d'administration de l'AFGC, observe que « Steve a saisi toutes les occasions pour défendre l'incidence et l'immense contribution des ingénieurs canadiens dans le monde, car il croit sincèrement que c'est l'un des aspects les moins médiatisés du succès de notre pays. »

Bien que le génie occupe une place fondamentale dans sa vie, M. Fleck a su trouver un équilibre entre sa passion pour cette discipline et son dévouement envers sa famille et sa collectivité. Il a consacré de nombreuses heures à l'édification de sa collectivité. Il a par exemple agi comme entraîneur, gestionnaire et dirigeant d'une équipe de soccer junior. De plus, il a personnellement recueilli plus de 50 000 \$ lors de sa participation à la campagne Ride2Survive. Il vient d'endosser l'un des rôles les plus importants de sa vie : celui de grand-père.

À propos de l'AFGC: L'AFGC est le porte-parole national des firmes d'ingénieurs-conseils qui, partout au pays, offrent des services de génie à des clients des secteurs public et privé. Ces services comprennent la planification, la conception, et la réalisation de tous types de projets de génie, ainsi que la prestation d'une expertise et de conseils indépendants dans une vaste gamme de branches du génie et de domaines connexes.

Pour plus d'information sur l'AFGC et sur les Prix nationaux de l'AFGC 2025, consultez notre site Web, à acec.ca.

Multimédia

Steve Fleck - Photos et vidéo - Prix Beaubien

Source

Association des firmes de génie-conseil

Relations avec les médias

NATALIE SALAT | Gestionnaire, Communications et Politiques

Association of Consulting Engineering Companies | Canada Association des firmes de génie-conseil | Canada